
農業委員会 総会（5月） 議事録 

日 時 令和 2年 5月 26 日（火） 9：00～10：30 

場 所 新島村自治会連合会館 2 階 会議室 

出 席 

農業委員会長 12 石野 正幸 

農業委員 1 綾 真吾 

農業委員 3 山下 竹夫 

農業委員 6 植松 由美子 

農業委員 8 北村 一男 

農業委員 9 岩永 和徳 

農業委員 11 吉見 一之 

事務局 
 前田 充 

 登 文乃 

欠 席 

農業委員 2 奥山 敏仁 

農業委員 5 公文 宏司 

農業委員 4 天野 律子 

農業委員 7 大沼 剛 

農業委員 10 内藤 政之 

農地利用最適化推進委員  池村 達子 

農地利用最適化推進委員  前田 亙 

農地利用最適化推進委員  横田 泰一 

傍 聴 人 1 名 

※新型コロナウイルス感染拡大防止に伴い、総会が成立する最少人数での縮小開催とした。 

１ 会 議 事 件 (１) 議案第 2号 農地法第 3条による許可申請 

（字川原 1件 1 筆） 

  (２) 報告第 4号 農地中間管理事業（農用地利用配分計画）の 

解約について （字外場所 1 件 2 筆） 

    

２ 協 議 事 項 (１) 新型コロナウイルスの感染拡大防止に伴う措置について 

  (２) 令和 2年度村への要望事項について 

  (３) その他について 

  ① 農業委員会だよりについて 

  ② 議事録署名人について 

  ③ 6 月の総会について 

    

 



１ 会議事件 

(１) 議案第 2号 農地法第 3条による許可申請（字川原 1 件 1 筆） 

   所有者は島内在住であるが高齢となり所有農地の管理および耕作ができないため、農業

をしようとする親族へ所有権移転を行うこととしたい。 

   問題なしということで全会一致で承認。 

(２) 報告第 3号 農地中間管理事業（農用地利用配分計画）の解約について 

 （字外場所 1 件 2 筆） 

  4 月総会で報告した借受人の離農に伴った農地解約について、地域内で借り手がいなか

ったため、農地所有者と中間管理機構である東京都農業会議間の解約通知の受理を報告。 

２ 協議事項 

(１) 新型コロナウイルスの感染拡大防止に伴う措置について 

 5 月 19 日の令和 2年第 4回臨時議会において承認された村の新型コロナウイルス感染症関連

支援策を事務局長から説明。 

(２) 令和 2年度村への要望事項について 

 前回出た項目の確認と要望スケジュールを確認。 

 有害鳥獣に関する項目がないため、追加を検討する。 

綾委員： 村の鳥獣防除ネット補助事業について、商品による対象の可否が分かりづら

い。過去に補助対象であったネットや現在欲しいネットが補助対象外であると

の話もある。どのようにしたらよいか。 

事務局：  経緯および補助事業の内容を確認したところ、現状明確な基準が無いため、

金額や範囲についてはっきりした回答が出せない。今年度中に基準の整備を行

うので、待って欲しい。 

事務局長：  事務局からも説明したとおり、恥ずかしながら当該補助事業については要綱

等の基準が無い状態である。今後、農家・農協の意見を踏まえて村で検討を行

い、要綱等の作成を今年度中に行う予定。各自がネット購入したものに半額補

助となると各農家からあげられる書類手続きが煩雑となってしまうため、形式

は現状のまま農協を購入窓口とするものとし、上限金額や取り寄せ品の扱いな

どについて基準を設ける予定である。 

北村委員： 久田巻農地の改良工事について、コロナ対策による工事の遅れは現状どれ程

か。現在、当該農地に芋類を植えた家もあるため、工事開始すれば畑を掘り返

さなければならず、揉めてしまうのではないかと危惧している。 

傍聴人（工事

担当係長）： 

 現状、コロナ対策による工事の遅れはおよそ 3週間程度である。主な要因と

しては都および設計会社のコロナ対策による出勤制限で設計審査等の都の補助

事業手続きができていないことによる。 

石野会長： それであればおおよそ 1か月程度、各農地の予定工期からずれ込む旨を説明

した広報を配布するか、直接説明に行く等が必要ではないか。予定していた範

囲全てができない等の話も聞くがどのようになっているか。 

事務局長：  補足説明するが、当初予定からの 3週間の遅れについては、これから取り戻



  

すことが可能。今年度中に予定していた範囲すべてを終わらせる予定である。

農家への説明についても契約ができた段階で資料の配布や直接訪問で実施して

いく。 

(３)  その他 

① 農業委員会だより 6月号について 

5/29 に印刷に回すため、5/28 までに修正点があれば事務局まで。 

② 議事録署名人について（岩永委員、吉見委員） 

③ 6 月の総会について 

6/25（木）または 6/30（火）を開催予定とし、緊急事態宣言解除後の村のコロナ対策の

方針に従って通常開催または引き続き縮小開催とすることを検討。詳細は後日開催通知

等にて連絡。 

― 閉会 ― 




